

# A.C.M.E.

## AL<sub>e</sub> 601 008 / AL<sub>e</sub> 601 010 LE ELETTROMOTRICI DEL RECORD!

70033 NEW FS IV 630 E DC 21 NEM



Set di due elettromotrici AL<sub>e</sub> 601 008 e 010, nella composizione della corsa prova di Alta Velocità, effettuata fra Roma T.ni e Formia il 4 Dicembre 1968. Modelli finemente dettagliati, di cui uno motorizzato e l'altro "dummy". Illuminazione interna e fanali funzionanti ed escludibili su entrambe le elettromotrici, predisposizione per la digitalizzazione con decoder MTC 21. **Edizione limitata e numerata con libretto illustrativo.**

*Set of two AL<sub>e</sub> 601 008 and 010 electromotives, in the composition of the High Speed test run, carried out between Rome T.ni and Formia on 4 December 1968. Finely detailed models, one of which is motorized and the other „dummy”. Internal lighting and working lights on both electromotives, predisposition for digitalisation with MTC 21 decoder. **Limited and numbered edition with illustrative booklet.***

*Set bestehend aus zwei AL<sub>e</sub> 601 008 und 010 Elektromotoren, in der Zusammensetzung des Hochgeschwindigkeits-Testlaufs, der am 4. Dezember 1968 zwischen Rom T.ni und Formia durchgeführt wurde. Fein detaillierte Modelle, von denen eines motorisiert und das andere „Attrappe“ ist „. Innenbeleuchtung und Arbeitsscheinwerfer an beiden Elektromotoren, Vorbereitung für Digitalisierung mit MTC 21-Decoder. **Limitierte und nummerierte Auflage mit illustriertem Booklet.***